

## Goldpreis auf Rekordniveau: Experten prognostizieren weiterhin steigende Kurse

Pretoria, 25. Februar 2025 - Der Goldpreis befindet sich auf einem historischen Höhenflug und hat in den vergangenen Wochen neue Rekordmarken erreicht.

Aktuell notiert die Feinunze Gold bei 2.910 US-Dollar (ca. 2.767 Euro). Angesichts wirtschaftlicher Unsicherheiten, geopolitischer Spannungen und der wachsenden Nachfrage seitens der Zentralbanken prognostizieren führende Analysten, dass sich dieser Aufwärtstrend in den kommenden Jahren weiter fortsetzen wird.



### Zukunftsprognose: Wo geht die Reise hin?

Mehrere namhafte Finanzinstitute haben ihre Prognosen für den Goldpreis nach oben korrigiert:

- Die Goldman Sachs Group hat ihre Schätzung für den Goldpreis bis Ende 2025 auf 3.100 US-Dollar pro Feinunze angehoben. Hauptgründe sind eine anhaltend hohe Nachfrage der Zentralbanken, insbesondere aus China und Indien, sowie die verstärkte Nutzung von Gold als Absicherung gegen wirtschaftliche Krisen.
- Die UBS Group erwartet sogar einen Anstieg auf 3.200 US-Dollar pro Feinunze. Die Experten betonen, dass makroökonomische Unsicherheiten, die Inflation sowie ein schwächer werdender US-Dollar wesentliche Treiber dieser Entwicklung sind.
- Auch die J.P. Morgan Chase & Co. rechnet mit einem Goldpreis von 3.000 US-Dollar bis zum Jahr 2026. Als entscheidenden Faktor nennen sie mögliche protektionistische Maßnahmen und eine steigende Staatsverschuldung der USA, die Inflation anheizen und Anleger verstärkt in Gold treiben könnten.

### Gold als „sicherer Hafen“ in unsicheren Zeiten

Die Nachfrage nach Gold hat in den letzten Jahren spürbar zugenommen.

Gerade in Zeiten wirtschaftlicher und politischer Unsicherheit gilt das Edelmetall als stabile Wertanlage, die unabhängig von Banken und Finanzinstitutionen besteht. Die jüngsten Handelskonflikte, die anhaltende Inflation und Unsicherheiten über die künftige globale Wirtschaftspolitik haben dazu geführt, dass immer mehr Investoren ihr Kapital in Gold umschichten.

### Warum bleibt Gold werthaltig?

Gold hat sich über Jahrtausende hinweg als wertbeständige Anlageklasse bewiesen. Während Fiat-Währungen durch Inflation entwertet werden können, bleibt Gold langfristig stabil und dient als Schutz vor Kaufkraftverlust.

Die Gründe für die Werthaltigkeit von Gold sind vielfältig:

- Begrenztes Angebot: Die weltweiten Goldreserven sind begrenzt, und die jährliche Förderung kann nicht unbegrenzt gesteigert werden. Die meisten großen Minen haben ihre Produktionsspitzen bereits überschritten.
- Inflationsschutz: Während Papiergeld durch Inflation entwertet wird, bleibt Gold eine wertbeständige Alternative.

- Hohe Nachfrage: Neben Investoren und Zentralbanken steigt auch die industrielle Nachfrage nach Gold, insbesondere in der Technologie- und Schmuckbranche.
- Krisensicherheit: In wirtschaftlich turbulenten Zeiten oder bei geopolitischen Konflikten wird Gold als sichere Anlage bevorzugt.

### **Langfristige Perspektiven**

Die London Bullion Market Association (LBMA) hat in ihrer jüngsten Umfrage einen durchschnittlichen Goldpreis von 2.737 US-Dollar für das Jahr 2025 ermittelt, mit weiterem Aufwärtspotenzial. Während kurzfristige Schwankungen nicht auszuschließen sind, deutet die aktuelle Marktlage darauf hin, dass Gold auch in den kommenden Jahren ein gefragtes Anlageobjekt bleiben wird.

### **Fazit: Gold bleibt eine attraktive Investition**

Angesichts der steigenden globalen Unsicherheiten und der wachsenden Nachfrage bleibt Gold eine attraktive Anlage für langfristig orientierte Investoren. Die Werthaltigkeit des Edelmetalls und sein Status als sicherer Hafen sprechen dafür, dass der Preis in den kommenden Jahren weiter steigen könnte. Experten empfehlen Anlegern, Gold als festen Bestandteil eines diversifizierten Portfolios zu betrachten und von möglichen Kurssteigerungen zu profitieren.